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日時：２０２１年 ９月２２日(金)１０：００～

場所：ランチルーム・ Zoom

１．会長あいさつ

おはようございます。

本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただきありがとうございます。

9 月に新学期が始まり、分散登校からスタートしましたが、皆様のご協力で何とか進み切る事がで

きそうです。2学期はイベントも多く、手作り広場を初めてオンラインで開催する等新たな挑戦をして

いくところもあります。皆様ご協力のほどよろしくお願いいたします。

２．校長先生あいさつ

みなさん、おはようございます。本日はお忙しい中、PTA 運営委員会にご参加いただきありがと

うございます。学校は2学期のスタートからよもやの分散登校で、対応が後手後手になることもあ

りましたが、保護者の方にもご協力いただきありがたく思います。

対面とオンラインのハイブリッド式は、教育史上初めての大変革です。ICT 化がここまで進ん

だかと思います。２学期のスタートは、子どもたちは参加人数が半分、2 学期のとなったため、

スムースにいきました。ただ、オンラインと対面の同時進行の難しさは大きな課題でした。現在

続いているクラスもあり、非常に難しい運営を学校としても行っています。課題としては、オン

ライン上の児童が何に困って何につまづいているのかが、なかなかわかりづらい部分があります。

そのため、丁寧な説明が必要となります。一方対面の子は分かりきったことを聞くことになり、

どちらにもやりづらい授業になってしまう面がありました。算数や英語はオンラインだけで授業

ができ、担当した教諭からは円滑にできたとの報告がありました。今後も、対面とオンラインの

ハイブリッド式の課題が解決できるよう取り組んでいきたいと思っています。

緊急事態宣言は感染者数が収まってきたので、緊急事態宣言は９月末で解除ではという見込み

も出てきています。学校としても通常の活動を意識して行いたいところです。１学期の行事がす
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べて２学期に集中しました。１０月運動会、１０月から１１月にかけて遠足、１２月は学芸会と

１３～１４日で川場、２０～２２日で日光と大変な日程で行事が組まれています。運動会は、緊

急事態宣言の関係で 2 週間延長したため、大変ご迷惑をおかけしたと思っています。学校として

は 2 学期の運営を乗り切って、With コロナの中での学校運営の正常化を目指します。様々なご協

力をお願いすることになるかと思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。

３．各委員会・役員会 活動報告と今後の予定および連絡事項

７月１０日～９月２１日までの活動報告

９月２２日～第４回運営委員会までの今後の予定

「交通校外関連」、「イベント関連」、「手作り広場」、「世小Ｐ・５ブロック」、「広報誌」、

「上北沢地区」、「新ＢＯＰ」、「バレーボール」、「卒対」、「ベルマーク」、「クラス連絡

係」、「世小 P 広報」、「データ管理」、「猫の手サポーター」、「役員会」の期間中の活動報

告及び次回運営員会までの活動予定については、各担当により、すべてサークルスクエアのスケ

ジュールに入力しております(活動予定については随時入力）のでご確認ください（QR コード参

照）。今後は、省力化の観点から、活動報告と今後の予定は、一覧を作らないことにしました。

すべて、サークルスクエアへの投入をお願いします。

サークルスクエアスケジュール

連絡事項・報告事項については、以下の通りです。

【 交通校外関連 】

・「「otta」」基地局を増設しました。現在１２箇所に設置済みです。１０月以降更に増設予定

です。

・９月１日の登校時、旗持ちを行いました。ご協力いただいたサポーターの皆様、ありがとうご

ざいました。

・９月１日の集団下校は、コロナ感染予防から中止となりました。ご応募くださったサポーター

の皆様、中止になってしまいましたが、手を挙げてくださり、ありがとうございました。

【 イベント関連 】

・２月に開催予定の上北沢区民センター運営協議会主催の「ひなまつりフェスティバルですが、

会場がコロナワクチン接種会場のため、今年度も中止となりました。

【 バレーボール 】
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・世小 P バレーボール大会は中止となりました。

【 ベルマーク 】

・集計の結果、ベルマーク 11,892 枚／22,972.3 点、使用済みカートリッジ 910 点の合計

23,882.3 点が集まりましたので、財団への発送を行いました。皆様ご協力ありがとうございま

した。

【 役員会 】

・９月２日に PTA インフォーメーション vol.1、9 月１７日に vol.2 を発行しました。１０月以

降に vol.3 を発行予定ですので、お読みいただけますと幸いです。また、PTA 本部スタッフ も

１０月以降に募集を開始する予定です。

４．審議事項

〖審議事項〗【試用期間の延長について】

★提案内容

本年度の試用期間を、来年度まで延長したい

「現状の問題点及び提案理由]

新しい上小 PTA を模索し、今年度は試用期間として運営を行ってきました。くじ引きによる役

員や委員長の選出は行わず、役員は立候補、サブリーダーやサポーターはエントリー方式によっ

て募集しました。その結果、多くの方々が活動にご参加くださいました。アンケートなどでご意

見を伺ったところ、気持ち良く活動できたという意見が多く、方向性として間違っていなかった

と思います。

役員会では、組織図の整備、活動方法の見直し等を行い、目指す PTA 像ができあがりました。

しかしながら、コロナの影響から、様々な活動が制限されてしまった結果、新しい PTA の在り方

を検証できるほどの十分な活動ができていません。

そこで、もう 1 年試用期間を設け検証 (本来ある活動を前提にした組織図で PTA 本部スタッフ

を募集し、活動がスムーズに行えるかどうか)をしたうえで、規約変更を行い、新体制の始動とい

う流れを考えています。

※参考【今年度、コロナを理由に中止になった活動】

・地域イベント （さくらまつり、松沢病院周回ウォーク、子どもまつり、盆踊り大会、ひなま

つりフェスティバル、風太郎フェスティバル→規模を縮小して延期）

・交通校外活動 （交通安全母の会、集団下校引率）

・校内のイベント（教職員歓送迎会、新 BOP 連絡協議会）

・世小P・5ブロックの活動 （世小P総会、世小P理事会、1学期と2学期の5ブロック会、

バレーボール大会）

・地域での活動 （上北沢区民センター運営協議会総会・研修系・文化祭）
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≪補足説明・桑原会長より≫

昨年度から、新しい組織で活動してみようと今年度「試用期間」として活動してきました。ご

存知の通り、コロナで地域のイベント関係が概ね中止となり際に検証することができませんで

した。パトロールや見守り、広報、ベルマーク等の学校内の活動の検証は終了し好評を得てい

ます。対外的な面が検証できていないことから試用期間の延長をお願いしたいと考えています。

－審議事項について、サブリーダ、クラス連絡係、サポーターの方々からアンケートにより、ご

意見をいただいています。サークルスクエアの保護者向けお手紙用フォルダにアンケート集計結

果を載せておりますので、ご参照ください。

[https://www.c-sqr.net/file_groups/183985/files]

≪桑原会長より≫

→ご意見いただきありがとうございます。アンケートの結果については、表にまとめて

おります。個別に自由に記載いただいたところに「ポイント制がなくなれば解決するの

か」「人数が継続的に出てくるようになれば」等のご意見がありました。役員と話しな

がら、継続的に手が挙がるような仕組みを考えていきたいと考えております。

⇒皆さまの拍手をもって承認いただきました。

【令和４年度 PTA 本部スタッフ組織図案について】

≪補足説明・桑原会長より≫

・役員組織は、現行は会長・副会長・書記・会計ですが、今後は、会長＋副会長をメインの組

織とします。その下に、書記会計を含め、学校内、校外の活動を個々にお願いすることになりま

す。

・データやメール関係を管理する副会長を新設します。

・会長に集中している業務が多いです。また、副会長も委員会を含めて兼務しており、分散さ

せていきたいと考えています。一人の活動時間を減らす方向で考えています。

－来年度組織図案についても、サブリーダ、クラス連絡係、サポーターの方々からアンケートに

より、ご意見をいただいています。サークルスクエアの保護者向けお手紙用フォルダにアンケー

ト集計結果を載せておりますので、ご参照ください。

[https://www.c-sqr.net/file_groups/183985/files]

≪桑原会長より≫

→「活動しやすそう」という意見がありました。「まだわからない」という意見もあり

ますので、皆様に周知していけたらと考えております。１０月以降、令和 4 年度の PTA

本部スタッフの募集を開始する予定です。改めてお便りを配布する予定です。
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5．保護者からの質問 （回答：副校長先生）

①登校を選択している生徒で、本人または家族に風邪症状が出ている場合、当日、自宅学習に

変更はできますか。

→コロナ関係で欠席、登校できず自宅待機という状況では、できるだけオンラインで対応し

ていきたいですのですが、当日急には対応できないことになります。前日までに連絡いた

だければ、できるだけ対応するようにします。理由は、オンラインのチームを作り、資料

を配布することが必要だからです。当日にご連絡をいただいた場合、学習方法については、

オンライン対応ではなく、通常の欠席時の対応となりますのでご了承ください（出欠につ

いては、出席停止扱いになります）。

単なる欠席（風邪、怪我など）の場合は、これまで通りの欠席扱いとなります。

②運動会の予定についてお聞かせください。「これ以上の延期はない」とありますが

雨天の場合はどうなりますか？

→基本的には、昨年度の運動会並を基準と考えています。

金曜日に子供の部、土曜日を保護者の部と２回に分けて実施します。

「これ以上の延期」については、雨天の場合は日曜日に延期を考えていますが、平日への

順延は詳細のご連絡をしますので、後日配布する学校からのお便りをご確認ください。

なお、可能性は低いですが、選挙と同日になった場合は、日本全国この限りではありませ

んのでご了承ください。

5．その他の連絡事項

（１） 会計について

会計担当役員は、ご家庭の事情のため辞めることになりました。

（２） PTA会費について

７月２０日期限で会費入金をお願いしました。皆さまのご協力に感謝します。入金がま

だの方は、早めの入金をよろしくお願いします。

（３） 手作り広場について

現在進行中の手作り広場は、11 月 13 日に PTA による Zoom ワークショップ、１３、

１４日に YouTube 限定公開でのワークショップを開催します。校内では６団体、校外

では、上北沢児童館と福音寮の方々がご協力くださることになりました。一昨年までに

携わっていただいた団体の方からもメッセージをいただき、手作り広場を知らない特に

１、２年生の保護者の方にもどんなイベントなのかをお伝えできるようにお便りを作成

して いるところです。サブリーダー一同、楽しい手作り広場になるよう頑張っており

ますの で、たくさんのご参加お待ちしています。また、Zoom を使った手作りキットを

全児童に配布予定です。お得意なな先生には YouTube にご参加いただけましたら子ど

も達も喜ぶと思いますので、ご検討よろしくお願いいたします。
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（２）「otta」について

「otta」基地局を増設しました。

・ファミリーマート上北沢四丁目店

・昭和信用金庫

・ひまわり調剤薬局

・上高井戸（ご協力者様宅）

６．副校長先生あいさつ

今日はどうもありがとうございました。

私からは、いくつかお礼やお知らせがございます。

一つ目は、夏休みの終わりから行っていたすぐーるでの健康連絡帳についてです。健康状態を３

週間に渡り学校の方に送っていただき、ありがとうございました。送っていただいた情報は、全

区でまとめ、体調不良者等の把握に役だったということで、区の方からもお礼のメールが来てお

ります。どうもありがとうございました。感染者数はかなり減ってはおりますが、世田谷区では、

既に２万８千人（区HPより）を超えているということです。９０万人超のうちの２万８千人です

ので、かなりの率になっています。引き続き、油断を許さない状況は続いていきますので、家の

方で体調不良の方がいらっしゃったり、本人が少しでも体調が悪い場合には、念のため、自宅で

待機し、様子を見ていただくことをお願いしたいと思います。万が一の場合は、色々なところに

波及をする場合がありますので、ぜひご協力をお願いしたいと思います。

次に、現在、オンライン学習と対面授業の二通りから選択という形が続いています。区の方か

らは、当面の間という連絡になっておりまして、まだ、いつ終わるかの連絡が来ておりませんが、

９月をもって終了という可能性もあるかもしれませんし、引き続き延びるという可能性もありま

す。当面の間オンライン学習を選んだ方が、万が一普通に登校をしたいという場合には、もちろ

ん切り替えていただいて構いませんが、給食の提供がすぐにはできない事態があるということを

ご理解いただき、その間は、お弁当等での対応をお願いいたします。給食を一度止めますと、食

材の発注数が変わってきますので、もう一度増やして発注するという場合には、５営業日を見て

いただいております。各種業者の方が入っていますので、食材についてのタイムラグが発生して

しまうことについてのご理解をお願いいたします。

また、区から次の対応のことで連絡があるかと思いますので、良くお読みになって対応してい

ただければと思っております。

オンライン学習や自宅学習等、様々な学習にご協力いただきありがとうございました。区の方

でも、どのようなことがあったかについて集計をしておりますので、今後の改善点等が上がって

くるのではないかと思っています。このようなことがまたないことが一番ですが、また、何かの

時には、ご協力をいただくことがあるかもしれませんので、次に活かせるように知恵をお貸しい

ただければと思っております。上半期が終わろうとしていますが、引き続き残りの半年もよろし

くお願いいたします。
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第４回運営委員会

１２月１３日（土）

７. 次回の運営委員会日程


